



Stray Kids, IVE, SZA, Hozier, dan Artis Lain Bergabung dalam Lineup Lollapalooza 2024

Description

Lollapalooza, festival musik tahunan yang diadakan di Hutchinson Field di Grant Park Chicago, akan menampilkan lebih dari 170 artis dari berbagai genre musik pada bulan Agustus ini. Festival yang berlangsung selama empat hari ini akan menghadirkan musik dari berbagai genre, mulai dari K-pop, rock, hingga R&B. Setelah sukses di India, acara musik ini akan berhenti di Berlin, Argentina, dan Chile, tetapi reputasi Grant Park tetap tak terkalahkan.

Jumlah artis yang tampil di Lollapalooza Chicago 2024 mencakup berbagai genre, termasuk grup K-pop Stray Kids dan IVE. Untuk mendapatkan tiket 4 hari dengan harga terendah, pengunjung diharuskan mendaftar untuk mendapatkan kode akses presale di [lollapalooza.com](https://www.lollapalooza.com). Presale akan dimulai pada 21 Maret mulai pukul 10 pagi hingga 12 siang waktu setempat.

Headliner festival musik ini antara lain adalah SZA, Tyler the Creator, Blink-182, The Killers, Future X, Metro Boomin, dan lainnya. Lineup lengkap festival ini meliputi berbagai artis seperti Zedd, Fisher, Zeds Dead, dan masih banyak lagi. Poster untuk acara ini menampilkan deretan artis yang akan tampil dan menyuguhkan banyak variasi musik yang bisa dinikmati oleh semua pengunjung.

Bagi penggemar musik di Indonesia yang tertarik untuk menghadiri acara musik Lollapalooza di Chicago, festival ini menawarkan kesempatan untuk menikmati berbagai jenis musik dan menikmati performa dari artis-artis ternama. Dengan berbagai jenis musik yang ditawarkan, pengunjung pasti akan merasa puas dengan pengalaman musik yang disuguhkan selama festival berlangsung. Jadi jangan lewatkan kesempatan untuk menikmati festival musik spektakuler ini!

Ringkasan

Di arena utama Lollapalooza di Chicago bulan Agustus nanti, lebih dari 170 artis lintas genre akan tampil dalam produksi yang akan meledak. Festival tahunan Agustus akan membawa kembali pesona musik ke Hutchinson Field di Grant Park selama empat hari yang akan menyatukan kerumunan

penggemar musik dari berbagai genre. Dari K-pop, rock, R&B dan lainnya, setiap alunan melodi akan terdengar di Chicago mulai 1-4 Agustus. Apakah kamu berencana untuk terbang ke Windy City? Jangan lewatkan kesempatan untuk mendapatkan tiket presale dengan harga terendah! Bagikan dengan kami artis favoritmu yang akan tampil di Lollapalooza Chicago 2024!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark